

未来に向かって大きく羽ばたけ！

令和3年大衡村成人式開催

62名の新成人が誕生

二十歳の抱負

成人となった感想や抱負を聞きました



大友 佳祐さん (衡中)
このような中、無事に成人式を迎えることができたこと、そしてこれまで支えてくださった多くの方々には感謝の気持ちでいっぱいです。これからは新成人として気持ちを改め、謙虚な姿勢で何事にも取り組んでいきます。



伊藤みゆうさん (衡中)
コロナ禍の中、たくさんの方々を支えられ、無事成人式を迎えることができました。支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れず、今までお世話になった恩返しができるよう今できることに全力で取り組みます。



小川 凜花さん (衡中東)
このような時世の中、成人式を迎えられたことを嬉しく思います。生まれたときから今までたくさんの方々に支えていただき、感謝しております。今は社会人一年目で未熟な私ですが、お世話になった家族や周りの方々に恩返しをしていきたいです。そして、向上心を持ち、責任感のある大人になれるよう頑張ります。



新津 海人さん (衡中北)
このような状況の中で無事、成人式が執り行われ、成人を迎えられたことを大変嬉しく思います。まだ学生の身分ではありませんが、これからは成人としての自覚を持ち、心身ともに引き締め、また自身の将来の夢の実現に向かって励んでいきたいと思っています。



氣田 了嘉さん (駒場)
このたびはたくさんの方々に支えられ、無事成人を迎えることが出来ました。今はまだ学業に励む身ではありますが、これからも夢の実現に向かい、社会に貢献できるよう精一杯頑張ります。



佐野 陽香さん (奥田)
家族や友人たちなど多くの人に支えられ二十歳を迎えることができました。特に両親に対しては、一人暮らしを始めてどれだけ頼り、支えてもらっていたかが身に染みて分かり、未だに甘えてしまっている自分があります。自立した大人になるために、この成人式を機に自分自身を見つめ直し、責任のある行動を取り、後悔のない人生を歩んでいきたいと思っています。



祝 大衡村成人式



▲誓いの言葉を述べる小川凜花さん

1月10日(日)、中学校講堂において成人式を開催し、成人を迎えた62名のうち39名が出席しました。
式典で萩原村長は「責任ある大人として積極的に社会に参加し、これから訪れる幾多の困難に、若さと行動力を持って立ち向かい、将来の大きな夢と希望を実現してほしい」と式辞を述べ、新成人を代表して小川凜花さん(衡中東)が「私たちの育ったふるさと、大衡村への感謝の気持ちを持ち続け、これからは自分たちが大衡村へ貢献できるよう、日々歩んでいきたい」と誓いの言葉を述べました。
新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、アトラクションは行わず式典のみ開催となりましたが、新成人の皆さんは、久々に再会した友人たちと喜びをわかち合っていました。



▲村民憲章を朗唱する伊藤みゆうさん



▲村から記念品が贈られました

